

Grußwort von Herrn Dr. Hanno Dornseifer anlässlich der Campingausstellung Bexbach 2018

Camping ist „in“. Bei manch einem Zeitgenossen aber hat das Übernachten im Wohnwagen oder Zelt immer noch den Ruf als „Arme-Leute-Urlaub“. Doch wer so denkt, ist schief gewickelt. Camper sind seit jeher Individualisten. Unabhängig wollen sie sein – von den Vorgaben der Tourismusbranche und den Konventionen der Masse. Wo und wie es gefällt, das ist die Losung des Campers. Und für seine Vorstellung von einem individuellen und besonderen Urlaub greift er ordentlich in die Tasche. Wer mit Wohnwagen oder Wohnmobil verreist, lässt sich dies einiges kosten. Zumal auch das Angebot an attraktiven Campingplätzen immer größer wird.

Der Wunsch des Campers nach Schutz vor der Witterung und nach Komfort, aber auch der technische Fortschritt und Erfindungsreichtum der Branche bringen ein überaus vielfältiges Angebot hervor. Wer seit Jugend- oder Bundeswehrtagen nicht mehr draußen übernachtet hat, wird überrascht sein, wie attraktiv dies sein kann.

Was in dieser Hinsicht alles möglich ist, präsentiert sich in der Großregion Jahr für Jahr auf der Camping-Freizeit-Automobil in Bexbach. Für jedes Portemonnaie und Bedürfnis findet sich etwas Passendes. Und das in einem Ambiente, das sofort Lust auf Urlaub macht. Selbst Anhänger des Hotelbetts konnten hier für das Verreisen mit Anhänger bzw. dem eigenen Bett gewonnen werden.

Die Camping in Bexbach ist eine echte saarländische Erfolgsgeschichte. Dieser Erfolg ist den Organisatoren und Ausstellern geschuldet, die das Publikum hochwertig zu informieren und zu unterhalten wissen. Ich danke allen Verantwortlichen für ihre Mühen und Aufwendungen. Den Besuchern und Ausstellern wünsche ich eine schöne und erfolgreiche Messe.

Dr. Hanno Dornseifer
Präsident der IHK Saarland